

◀▶ Jueves, 14 de noviembre de 2012

[EL PAIS](#) › MARCHA Y ACTO DE LA CTA FRENTE AL CONSULADO DE ESPAÑA

No al ajuste europeo

La Central de Trabajadores Argentinos, Miles y otras organizaciones se manifestaron en solidaridad con trabajadores de España, Portugal, Grecia e Italia.



La marcha fue desde la Embajada de Grecia hasta el Consulado español.

La Central de Trabajadores Argentinos (CTA), que conduce Hugo Yasky, y el partido Miles, liderado por Luis D'Elía, realizaron ayer una marcha en solidaridad con la lucha de los trabajadores europeos, que concluyó con un acto frente al Consulado de España. La iniciativa coincidió con los paros y movilizaciones que llevaron adelante las centrales sindicales de España, Portugal, Grecia e Italia en rechazo a la política de ajustes y recortes salariales de los que son víctimas desde el inicio de la crisis global de 2008. “En los '90, cuando se aplicó sobre nosotros la brutal receta de los ajustadores, fuimos depositarios de la solidaridad del gremialismo de algunos de esos países, y esto no hay que olvidarlo”, dijo Yasky. Fueron unos 300 militantes que recorrieron las calles

porteñas, desde la Embajada de Grecia hacia el Consulado español, en apoyo a los obreros europeos.

“El ajuste en América latina en los '90 significó hambre, desocupación, retroceso social y la destrucción del sistema jubilatorio. También hubo recortes presupuestarios que pusieron el sistema público de salud y de educación al borde del abismo. Hoy en Europa los trabajadores están sufriendo las mismas políticas: el Banco Central Europeo, el Fondo Monetario Internacional y todos los instrumentos políticos al servicio del capital financiero tienen una única receta, indistinta para todos los países: que la crisis que ellos mismos generaron la paguemos los trabajadores”, se pronunció la CTA, a través de una declaración de su Mesa Nacional.

Frente a la sede diplomática española, en Guido 1770 de la Capital, el secretario general adjunto de la CTA, Pedro Wasiejko, recordó que los argentinos “sabemos lo que son los ajustes y, por eso, les decimos a los compañeros europeos que resistan la implementación de las recetas del Fondo Monetario Internacional”. Por su parte, Luis D'Elía expresó: “No al ajuste, no al endeudamiento de los países, no al neoliberalismo que quiere volver en la Argentina y que en Europa está provocando un desastre. Tienen que comprender que la mejor alternativa al neoliberalismo son los gobiernos nacionales y populares que defienden a su pueblo con políticas económicas basadas en una mejor distribución de la riqueza y generación de empleos”.

El dirigente de ATE Capital Marcelo Frondizi remarcó las diferencias de contexto que existen entre Argentina y los países europeos, y resaltó las políticas que impulsó el kirchnerismo desde 2003. “Nosotros (por la CTA) somos autónomos pero no somos neutrales, por lo que estamos en contra de los poderes conservadores que quieren volver en el país y que vemos cómo siguen apretando a Europa.” La marcha también contó con la participación de los dirigentes docentes Eduardo López (UTA) y Roberto Baradel (Suteba) y de los espacios políticos Nuevo Encuentro, Segundo Centenario y MTL.

- 